L'INNOVATION

Linxo et Raisin, le mariage de l'épargne mobile



Hugues Pisapia et Bruno Van Haetsdaele, les deux fondateurs de Linxo Group, l'assistant financier intelligent. / PHOTO DE

Linxo, l'assistant financier intelligent N°1 en France de l'agrégation de comptes bancaires basé à Aix et Raisin, la start-up berlinoise à l'origine de la 1ère plateforme permettant aux épargnants d'accéder aux meilleurs comptes d'épargne en Europe, viennent de signer un partenariat. Les deux Fintech qui à elles deux ont levé plus de 80 millions d'euros, veulent rendre l'épargne européenne facilement accessible à tous les citoyens depuis le mobile.

Cette collaboration entre ces deux Fintech européennes va permettre à 1,6 million d'utilisateurs français de Linxo d'avoir accès aux meilleurs comptes d'épargne dans toute l'Europe. Fondée à Berlin en 2013, Raisin a rapidement évolué pour devenir l'une des plus grandes Fintech en Europe, en partenariat avec plus de 40 banques et institutions financières. "Ce partenariat reflète notre volonté de créer un écosystème européen de services financiers directement accessibles depuis Linxo, quel que soit le pays européen dans lequel vous vivez", a souligné Bruno Van Haetsdaele, le cofondateur de Linxo. "Les Français peuvent désormais ouvrir un compte épargne à terme en Autriche, au Portugal ou en République Tchèque en seulement quelques clics tout en bénéficiant du système national de garantie des dépôts", précise Tamaz Georgadze, le fondateur de Raisin.